

MERCREDI 29 MAI 2019, PARTICIPEZ AU DEUXIEME PARCOURS DE LA SCLEROSE EN PLAQUES A L'HOPITAL EUROPEEN !

Après le succès de la première édition, l'Hôpital Européen lance pour la deuxième année consécutive une journée de sensibilisation sur la sclérose en plaques qui aura lieu ce mercredi 29 mai. Durant cette journée, le service de Neurologie de l'Hôpital Européen, en partenariat avec l'UGECAM, le campus d'Esupcom Aix-en-Provence et le laboratoire Roche, se mobilise afin de proposer des ateliers d'informations ludiques, de 10h à 16h, mettant en situation des symptômes qu'une personne atteinte de la maladie vit au quotidien.

La SEP, 1^{ère} cause de handicap en France après les accidents de la route

La Sclérose en Plaques (SEP) se définit comme une maladie auto-immune qui s'attaque principalement au système nerveux central (cerveau, moelle épinière). Il s'agit d'une maladie chronique qui, selon la Ligue Française Contre la Sclérose en Plaques, touche environ 100 000 français (3 000 à 5 000 nouveaux cas par an). Cette pathologie se déclare entre 25 et 35 ans et frappe trois fois plus les femmes que les hommes. C'est la 1^{ère} cause de handicap chez l'adulte jeune après les accidents de la route. Cette maladie provoque des symptômes handicapants, variés et souvent invisibles (paralysie, trouble de l'équilibre, perte de la vision, dépression, fatigue, etc...) et se manifestent par poussées plus ou moins importantes pouvant laisser de graves séquelles. Il n'existe à ce jour aucun traitement contre la maladie, seuls les symptômes sont traités.

Le parcours de la SEP : rendons visible l'invisible

Portée par le Dr Laurent SUCHET, neurologue de l'Hôpital Européen, en partenariat avec l'UGECAM, le campus d'Esupcom Aix-en-Provence et le Laboratoire Roche, la journée du 29 mai va permettre de sensibiliser le grand public et les professionnels de santé sur la SEP, en les mettant dans la peau d'un sépien.

Lors de cette journée, divers ateliers seront proposés dans le **hall principal** de l'établissement de :

- **Un point d'information** : Nos professionnels de santé et ceux de l'UGECAM présenteront la maladie, ses symptômes, ses séquelles, les diverses prises en charges proposées, etc...
- **« Un bon petit déjeuner »** : Des éléments du quotidien, tel qu'une boîte de céréales, seront disposés sur la table. Les participants devront deviner le poids que représente ces objets pour un sépien.
- **« Où est ma carte d'identité ? »** : Les participants devront répondre à des questions en faisant appel à leur mémoire. Le but de cet atelier est de montrer les difficultés de concentration que peut subir un sépien.
- **« La roue de la fortune »** : Comme le célèbre jeu télévisé, les participants devront deviner des expressions en faisant apparaître au fur et à mesure des lettres... qui seront troubles... Il s'agit bien d'un des symptômes des sépiens que les participants vont vivre à travers cet atelier.
- Un **Vélo smoothie** qui permettra aux participants de choisir leur recette, de pédaler et de déguster.
- Un **mur « Challenge ta SEP »** sur lequel les participants devront rechercher des dessins cachés et/ou de se prendre en photo grâce au photobooth associé.

Lors de la 1^{ère} édition, nous avons enregistré 263 participants à cette journée, combien seront-ils cette année ?

JOURNEE MONDIALE DE LA SCLEROSE EN PLAQUE

MERCREDI 29 MAI 2019 - Hôpital Européen

Ce fut une bien belle journée de merde - 10h à 16h | Hall principal

CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | s.bourtoire@hopital-europeen.fr